

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui le détachement de Messieurs Gordon E. Cox, Geoffrey A.H. Pearson et Jacques C.J. Cousineau au titre de diplomates en résidence respectivement auprès de l'Université York, de l'Université de Colombie Britannique et de l'Université de Montréal, pour l'année académique 1972-73.

Monsieur Cox qui est diplômé de l'Université de Toronto est revenu récemment d'une double affectation comme Ambassadeur du Canada en Thaïlande et Haut Commissaire au Bangladesh. Auparavant, il remplit, entre autres, les postes de Ministre et Représentant permanent adjoint à la mission permanente du Canada auprès des Nations Unies, à New York, et de Commissaire Canadien auprès de la Commission internationale de surveillance et de contrôle au Viêt-Nam.

Diplômé des Universités de Toronto et d'Oxford, Monsieur Pearson est aussi un diplomate d'expérience et il est récemment revenu de Nouvelle Delhi où il était Conseiller au Haut-Commissariat du Canada. Il fut également au cours de sa carrière, deuxième secrétaire à Paris et premier secrétaire à Mexico. De 1958 à 1961, il fut détaché par le ministère auprès du Secrétariat de l'O.T.A.N. à Paris.

Monsieur Cousineau est un diplômé du Collège André-Grasset et de l'Université de Montréal, et il a poursuivi des études supérieures à l'Université de Syracuse. Durant sa carrière, Monsieur Cousineau a été deuxième secrétaire à Beyrouth, Conseiller à Rome et Conseiller à Addis-Abéba d'où il vient de rentrer. Dans ses fonctions à l'Université de Montréal il aura des rapports particulièrement étroits avec les départements de Science politique et de Géographie au sein de la Faculté des Arts et Sciences.

Durant chacune des trois dernières années, le ministère a détaché auprès des universités canadiennes deux de ses agents à titre de diplomates en résidence. L'augmentation à trois agents, cette année est la résultante de l'accueil très favorable des universités à l'endroit du programme des diplomates en résidence lequel se situe dans le cadre du Service des Relations universitaires du ministère.